



Englischer Online Kurs von der University of Iowa

Die University of Iowa bietet einen internationalen Online Kurs zu Walt Whitman's Werk zum amerikanischen Bürgerkrieg an. (In Iowa studierten und unterrichteten u.a. T.C. Boyle und John Irving. Walt Whitman wiederum war der, nach dem Walter White in "Breaking Bad" sich benennt. ;-))

Ich poste hier mal die Kurzzusammenfassung und den Link. Natürlich ist die Sprache eine Hürde, aber es ist kostenlos und unverbindlich und wenn man keine Aufgaben machen möchte, kann man auch einfach das wöchentliche Lehrvideo schauen.

Welcome! On July 18, 2016, the International Writing Program at the University of Iowa will open the new MOOC Whitman's Civil War: Writing and Imaging Loss, Death, and Disaster. This free open online course will embark upon a journey through Walt Whitman's writings on the American Civil War. Through Whitman's lens, we will explore how writing and image can be used to examine war, conflict, trauma, and reconciliation - in Whitman's time and today. Join us!

<https://novoed.com/whitman-2016/>

Lesen Sie [hier](#) die komplette Diskussion zu diesem Text ([PDF](#)).